
Martin Bader
Beitrag von „kop“ vom 19. Juni 2015, 17:56

Zitat von Karbbfm 

Mensch kop,

ich kann es einfach nicht verknusen wenn man auf einer ofiziellen Vereinshomepage
verkündet, der Spieler XY hätte einen Vertrag unterschrieben, wenn dem gar nicht so
ist und es sich lediglich um eine Absichtserklärung gehandelt hat. Wäre man mit der
Personalie Sepsi professionell umgegangen, hätte es zumindest diese Diskussion um
Sepsi, Bader und Grethlein - welche sich jetzt als Sturm im Wasserglas herausgestellt
hat - hier nie gegeben.

Man könnte seitens des Vereins manche Dinge schon im Vorfeld vermeiden, wenn man
mit etwas mehr Sachverstand an seine Aufgaben heranginge.

Na das klingt doch wieder anders 

Natürlich. Deswegen frage ich mich schon die ganze Zeit warum ein Bader in den letzten Jahren
ein "kleiner meister" im LEISEN (nicht guten!  ) Transfers war und hier so mal völlig deppert
war - inkl. die Pino Nummer.

... im großen und ganzen kann ich mir da nur Stress im Bezug auf die Lizenz vorstellen.

(nein das ist kein pro-bader post - muss man ja jetzt wieder immer dazu schreiben)
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